

# *Nicolás Maduro va présenter plus de 13 millions de signature contre le décret étasunien au Sommet des Amériques*

---



Caracas, 10 avril (RHC-AIN)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, va présenter au Sommet des Amériques la pétition qui a rassemblé plus de 13 millions de signatures pour exiger du président Barack Obama qu'il abroge le décret qualifiant le Venezuela de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

Hier, Nicolás Maduro a reçu les signatures au cours d'une cérémonie au palais présidentiel de Miraflores, en présence du président bolivien Evo Morales, qui a souligné le mouvement de solidarité internationale soulevé par cette agression étasunienne.

À cette occasion, Evo Morales a exprimé son respect et son admiration pour le peuple vénézuélien, et il a assuré que les présidents qui représentent réellement les peuples au Sommet des Amériques feront front, dans l'unité, à l'agression de la Maison Blanche.

Ce jeudi, Barack Obama a essayé de justifier le décret qu'il a émis au mois de mars, en expliquant que le Venezuela ne constitue pas une menace, mais que ce texte est une stratégie pour soi-disant dissuader le gouvernement vénézuélien de se rendre coupable de violations de droits de l'homme.

Le président vénézuélien Nicolás Maduro, a estimé que ces déclarations peuvent être l'occasion d'améliorer les relations entre ces deux pays, même si Obama a assuré que les sanctions contre les fonctionnaires vénézuéliens seront maintenues.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52246-nicolas-maduro-va-presenter-plus-de-13-millions-de-signature-contre-le-decret-etasunien-au-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**